

2007-2017 10 ANS

Les Maisons
d'Évangile ont dix ans

Monseigneur Jaeger
nous invite à fêter
l'anniversaire

le samedi

23 septembre

2017

de 9 h 30 à 13 h
à la collégiale
d'**Aire-sur-la-Lys**



VENEZ ET VOYEZ !



Les membres des
Maisons d'Évangile
sont invités à venir
avec leurs amis.

samedi

23 septembre

9h30 : partage autour d'espaces interactifs

10h : *Questions pour un champion* autour des Maisons
d'Évangile

Sketchs et échanges

11h : en route pour 2017-2018 avec la saga d'Abraham

12h : célébration de l'eucharistie

13h : possibilité de prolonger
par un temps convivial de pique-nique
à la cité paroissiale

(Parking autour de la collégiale)

